

# TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

CUENTAN en el **Estado de México** que junto con la gira del sábado del candidato presidencial del PRI, **José Antonio Meade**, se detonaron una serie de estrategias de campaña muuy similares a las que llevaron a la gubernatura a **Alfredo del Mazo** el año pasado.

Y ES QUE el mensaje central del "no priista" fue que en esa entidad se deben revivir los años del "carro completo", por lo que pidió a los asistentes votar 5 de 5 por los candidatos tricolores a la Presidencia, Senado, Cámara de Diputados, alcaldías y congreso local.

EN PARALELO, se supo que comenzó un reparto masivo de despensas. Se comenta que lo único que se debe hacer para ser beneficiario es buscar al representante del PRI más cercano, anotarse en una lista y, con credencial de elector en mano, pasar por los víveres.

Y ASEGURAN que a la hora de la entrega, les dejan bien claro que el beneficio viene directamente del "Señor Gobernador Alfredo del Mazo". Vaya manera de mezclar la gimnasia gubernamental con la magnesia electoral.

-...-

QUIENES no creen en las casualidades se preguntan por qué hasta ahora se libró la orden de aprehensión contra **Karime Macías**, la esposa del ex gobernador de Veracruz, **Javier Duarte**.

PORQUE seguro que naaada tiene que ver con la coyuntura electoral. ¿Verdad que no?

-...-

MAL PARADO queda el candidato de **Morena** a la alcaldía de Piedras Negras, **Claudio Bres**, al guardar silencio sobre unas fotos de su padre y su hijo cazando... ¡a un puma!

SI BIEN la cacería no tiene nada de malo cuando se practica de manera legal, matar a ese felino es ilegal en México y la sanción por hacerlo puede ir desde 1 hasta 9 años de prisión.

LAS FOTOS comenzaron a circular en redes sociales y correos electrónicos y, quienes conocen a la familia, aseguran que la cacería fue en el rancho Puerto Ángeles ubicado en Sabinas, Coahuila. ¿Será que el candidato se pronunciará sobre el asunto? Es pregunta que pone el tema en la mira.

-...-

EN PUEBLA se esperan cambios en la campaña de la candidata a la gubernatura por el Frente, **Martha Érika Alonso**.

DICEN que en el "War Room" de la esposa del ex gobernador **Rafael Moreno Valle**, andan preocupados por el crecimiento del morenista **Luis Miguel Barbosa**, por lo que habrá ajustes fuertes en el equipo de operadores.

Y QUE TAMBIÉN quieren comunicar un mensaje más contundente en la propuestas... y en los ataques a sus adversarios. Así es que, habrá que sacar el impermeable pues todo indica que se avecina una tormenta de lodo con sabor a mole poblano.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 28 de mayo de 2018